

Weihnachten 2024



Zeit, sich einzulassen
auf den Menschen, dem ich begegne
vor meiner Tür, in meiner Kirche, auf der Straße.

Mich einlassen auf das, was er denkt, fühlt, wie er lebt,
zuhören und wahrnehmen, was ihm wichtig ist.
Mich einlassen auf das, was sich dadurch verändert:
auf eine neue Sicht, neue Ideen, andere Gedanken.

Mich einladen lassen
von dem Menschen, der da ist
und mir seine Tür öffnet in seine Welt

Quelle unbekannt



Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, liebe Schülerinnen und Schüler,

ich wünsche Ihnen und Ihren Familien frohe und gesegnete Weihnachtstage
mit schönen gemeinsamen Stunden und Zeit zur Erholung und Zeit für die
wesentlichen Dinge im Leben sowie alles Gute für das neue Jahr.

Im Namen des ganzen Teams der Heilig-Geist-Schule grüße ich Sie und
Euch, liebe Schülerinnen und Schüler, ganz herzlich.

Wir danken allen für die gute und wohlwollende Zusammenarbeit und freuen
uns auf eine Fortsetzung im neuen Jahr.

Mit weihnachtlichen Grüßen

Sigrid Lange-Glandorf

Schulleiterin